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Question écrite du 20 décembre 2021 de M. Philippe de Rougemont et Mme Bénédicte 
Amsellem: «Comment rendre les critères d’achat responsables?» 
 
 
Sachant que la moitié de l’empreinte carbone des habitants de la ville de Genève est 
représentée par l’importation massive d’objets et d’outils provenant d’Asie notamment, de 
quelle façon la Ville entend-elle mettre en œuvre son objectif stratégique de législature 
«Accorder une place prépondérante aux critères d’achats responsables»? 
 
Quelle stratégie et quelles mesures seront adoptées afin que les services de la Ville soient 
exemplaires dans leur politique d’achat et ne se résolvent qu’en dernier recours à l’achat 
d’objets neufs, seulement après avoir épuisé les solutions durables de réparation, emprunts 
entre services, achats de produits de seconde main? 
 


